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應」字刪除。 

主席：你們有沒有跟陳委員溝通過？ 

范次長植谷：有。 

主席：好，就改為建請案，文字修正通過。 

第 3 案是鄭運鵬委員的提案。請問各位有什麼意見？ 

趙局長興華：我們建議將倒數第 4 行的部分加上「建請」二字，改為「建請交通部應將……」，因

為 102、103 的部分都已經依法令程序處理了，這個量那麼大，要公路總局重新再來的話，會浪

費很多成本，因為它超過 100 萬件，重製的成本相當高。 

鄭委員運鵬：改為「建請」我沒有意見，可是如果你們有去看 Line 群組或臉書的話，大家其實已

經被現在收到的這兩、三張帳單搞混了啦！所以我是善意提醒。大家之前還認為這是詐騙郵件

，現在更會連環性地認為只要不是去年度的，全部都免罰，所以我才主張延至 4 月 30 日前補繳

免罰，5 月 1 日再重新開罰。你們要改為「建請」，意思就是你們不做，那這樣你們就要花一點

時間去宣導，不要讓大家還存有誤解。不然這次已經 15 萬多件要重新發，下次要是再有 5、6

萬件，人家也會說他不知道這裡面有年度的差別，這樣只會讓你們更麻煩而已啦！ 

趙局長興華：基本上，單列 101 的部分我們是撤銷了啦！如果是 102、103 的部分，我們會再加強

宣導。 

主席：好，加強宣導。照鄭運鵬委員的提案，要去加強宣導。 

鄭委員運鵬：如果要改為「建請」的話，請你們研究一下到底要不要，給我們委員會一個答案，不

然這個案子就沒有意義了。如果你們接受這個建議，就跟我們說明一下，如果不接受，也要說

明是為什麼。因為這是骨牌性的誤解，所以本席要提醒你們。 

主席：好，加上「建請」二字，但是你們怎麼做要給本委員會一份書面說明。 

接下來是第 4 案，交通部也要改「建請」，是不是？ 

趙局長興華：我們建議把「要求」改為「建請」，因為有關裁罰基準表的部分我們必須再和部裡面

商量看看是不是…… 

主席：好，裁罰基準表去研究一下，要符合比例原則啦！好，改為「建請」。 

繼續進行第 5 案。 

林司長繼國：我們建議將倒數第 4 行末段的「爰要求」改為「爰建請」。 

主席：又要「建請」！好啦！改為「建請」。 

再來是第 6 案。 

趙局長興華：第 6 案是不是可以把「4 月底前完成」改為「5 月底前完成」？因為我們 4 月完成以

後還要驗收、確認 OK，所以 5 月底才有可能。 

主席：5 月底嗎？ 

趙局長興華：對。 

主席：好，「4 月底」改為「5 月底」，可以。 

接下來是第 7 案。 

趙局長興華：第 7 案我們可以照做。 


